



Interdisziplinäres Zentrum

**Georg-Simmel-Zentrum für
Metropolenforschung**

for English see below

Helfer*innen für Konferenz gesucht

Das Georg-Simmel-Zentrum für Metropolenforschung an der Humboldt-Universität zu Berlin veranstaltet vom **05.10.-07.10.2022** die 5. Internationale RN37 Midterm Stadtforschungskonferenz **'Seeing Like a City/Seeing the City Through'** an der HU. Mitorganisator*innen sind das Research Network 37 der European Sociological Association und die Deutsche Gesellschaft für Soziologie. Für die Durchführung der Veranstaltung suchen wir noch Helfer*innen. Zu Euren Aufgaben gehören u.a. die Präsenz während der Sessions, Round Tables und Plenaries (Betreuung und Beaufsichtigung der Laptops und Beamer, etc.), die Erfassung und Begrüßung der Teilnehmer*innen am Empfang und die Begleitung bei den field trips durch Berlin.

Gerade für Studierende und Interessierte der Stadtforschung ist dies eine einmalige Gelegenheit, kostenlos an einer großen internationalen Stadtkonferenz teilzunehmen (die regulären Kosten betragen bis zu 240€!) und dabei renommierte internationale Wissenschaftler*innen zu erleben. Zudem erhalten die Helfer*innen eine **Aufwandsentschädigung in Höhe von 25 € pro Tag** für ihren Einsatz.

Bei Interesse (sowie Rückfragen) meldet Euch bitte per E-Mail unter

esa-rn37-gsz@hu-berlin.de

mit der Angabe, an welchen der drei Tage Ihr helfen könnt. Sobald der genaue Zeitplan der Veranstaltung steht, könnt Ihr Euch für die Veranstaltungen Eurer Wahl eintragen lassen.

Weitere Informationen zur Konferenz findet Ihr unter:
<https://esarn37.hypotheses.org/theme-cal>

Vielen Dank!

Euer GSZ-Team

**Geschäftsführende Direktorin
Prof. Dr. Talja Blokland**

Datum:
08.07.2022

Bearbeiter/in:
Büroleitung GSZ
Geschäftszeichen:
gszbüro

Postanschrift:
Humboldt-Universität zu Berlin
Unter den Linden 6
10099 Berlin
Telefon: +49 30 2093- 4324

gszbuero@hu-berlin.de
<https://www.gsz.hu-berlin.de/de>

Sitz:
Mohrenstraße 41
Räume 418a-c
10117 Berlin

Bankverbindung:
Berliner Bank
NL der Deutsche Bank PGK AG
BLZ 100 708 48
Konto 512 6206 01
BIC/SWIFT DEUTDEDB110
IBAN DE95 1007 0848 0512 6206 01



Interdisziplinäres Zentrum

**Georg-Simmel-Zentrum für
Metropolenforschung**

Geschäftsführende Direktorin
Prof. Dr. Talja Blokland

Datum:
08.07.2022

Bearbeiter/in:
Büroleitung GSZ
Geschäftszeichen:
gszbüro

Postanschrift:
Humboldt-Universität zu Berlin
Unter den Linden 6
10099 Berlin
Telefon: +49 30 2093- 4324

gszbuero@hu-berlin.de
<https://www.gsz.hu-berlin.de/de>

Sitz:
Mohrenstraße 41
Räume 418a-c
10117 Berlin

Volunteers needed for conference

The Georg Simmel Center for Metropolitan Studies at the Humboldt-Universität zu Berlin is organizing the 5th International RN37 Midterm Urban Research Conference **'Seeing Like a City/Seeing the City Through'** at HU from 5th until 7th of October 2022. Co-organizers are the Research Network 37 of the European Sociological Association and the German Sociological Association. We are still looking for volunteers to organize the event. Your tasks include the presence during the sessions, round tables and plenaries (supervision of the laptops and beamers, etc.), the registration and welcoming of the participants at the reception and the accompaniment during the field trips through Berlin. Especially for students and people interested in urban research, this is a unique opportunity to participate in a large international urban conference for free (the regular costs are up to 240€!) and to experience prominent international scholars. In addition, the volunteers will receive an **allowance of 25 € per day** for their work.

If you are interested (or if you have any questions) please contact us by e-mail at:

esa-rn37-gsz@hu-berlin.de

stating on which of the three days you can help. As soon as the exact schedule of the event is set, you can register for the events of your choice.

More information about the conference can be found at:
<https://esarn37.hypotheses.org/theme-cal>

Thank you very much!

Your GSZ Team

Bankverbindung:
Berliner Bank
NL der Deutsche Bank PGK AG
BLZ 100 708 48
Konto 512 6206 01
BIC/SWIFT DEUTDEDB110
IBAN DE95 1007 0848 0512 6206 01